



HIJABER COMMUNITY FOR RADAR JOGJA

**PROUD TO BE MUSLIMAH:** Sebagian anggota HCY yang tetap syar'i dan modis berhijab. Ada banyak kegiatan yang diadakan untuk memotivasi para muslimah.

## Modis Berhijab tapi Tetap Syar'i

**BERHIJAB** bukan karena tren, tetapi menginspirasi dan memotivasi muslimah dimana pun berada untuk melihat Islam dengan hijab. Inilah yang menjadi misi Hijabi yang terbentuk sejak Februari 2011 yang kemudian bertransformasi menjadi Hijabers Community Yogyakarta (HCY) pada Mei ditahun yang sama.

Tak dipungkiri, tren fesyen tak hanya menggeliat di busana-busana konvensional, tetapi menyentuh busana para muslimah atau dikenal dengan hijab. Bahkan, memasuki tahun 2012, trend hijab menjadi sorotan muslimah tak hanya di Jogja dan Indonesia tapi juga dunia. Meski begitu, komunitas yang kini memiliki ratusan anggota ini tidak terlalu fokus di dunia fesyen.

"Tetap modis tapi juga tetap syar'i," ujar *public relations* HCY Anggita Primassari belum lama ini.

Dalam perjalanannya, komunitas yang memiliki motto *Proud to be Muslimah* ini memiliki serangkaian kegiatan. Salah satu agenda rutinnnya yakni *Sunday Fun*. Kegiatan yang mengambil hari Minggu ini, biasanya merangkai beberapa acara dalam satu kesempatan. Misalnya tausiah, *hijab tutorial* dan *talk show*.

Hijabers yang akrab disapa Gita ini menuturkan, *Sunday Fun* juga diadakan pada Ramadan kali ini yang juga dirangkai dengan aktivitas lainnya, seperti *hijab tutorial* dan *make-up tutorial*. "Seperti misi kami, komunitas ini berharap bisa menginspirasi dan memotivasi muslimah dimana

pun berada untuk melihat Islam lewat hijab. Untuk itu, *hijab tutorial* juga untuk memotivasi, meski berhijab juga bisa tetap tampil modis," ujarnya.

Soal tren hijab terkini, mahasiswa Kedokteran Umum angkatan 2009 UMY ini mengatakan, busana sendiri lebih mengarah ke simple

tanpa banyak aksesoris.

Meski beberapa waktu lalu, tabrak warna dan *full color* sempat disukai, namun saat ini warna-warna *soft* yang lebih diminati. "Kalau model lebih ke simpel, tetap syar'i dan tampil simpel juga modis *kok*," ujarnya. (dya/ila/nn)